

Ciudad Real

La secretaria general del Partido Popular, María Dolores Cospedal: “La estabilidad es indispensable para cualquier garantía de futuro”

Cospedal destaca el papel de los ayuntamientos para salir de la crisis y defiende el valor de la unidad en un acto con alcaldes de toda España, bajo el lema: “Gobiernos populares: Mejores servicios a los ciudadanos”, con la asistencia, entre otros, del Ministro de Hacienda Cristóbal Montoro

Cospedal ha recordado que “los ayuntamientos fuisteis los primeros en aplicar una ley de estabilidad cuyo nombre no es casualidad”, ya que de esta palabra emanan todos los resultados que se están consiguiendo. “La estabilidad crea empleo y hace crecer a nuestra economía”, hoy España es sinónimo de estabilidad. Y estabilidad es sinónimo de desarrollo y progreso”. Ha recordado que cuando llegó el PP al Gobierno, “España era un país al borde de la intervención y en colapso financiero” y que “nadie nos financiaba”. Ahora, y siempre sobre los cimientos de la estabilidad, hoy están garantizadas las pensiones y ningún Ejecutivo podrá bajarlas nunca más. También se pueden pagar las prestaciones por desempleo, la sanidad y la educación públicas. “Sois más de 26.000 concejales en toda España y todos en el PP tenemos la obligación de decirles a todos los ciudadanos algo muy sencillo y que ya estamos percibiendo, aunque algunos no les guste: la recuperación ya ha llegado porque ya estamos saliendo de la crisis y la recuperación ha llegado para quedarse, porque hemos trabajado duro”.



M^a Dolores Cospedal

Ha indicado que “en España se ha vuelto a crear empleo en 2014”, una situación que no se producía desde hace siete años, y “no vamos a negar que hay muchos cientos de miles de personas que tienen una buena noticia y es que han encontrado un empleo gracias a las políticas del Partido Popular”. Ha puesto en valor como la comunidad autónoma de la que es presidenta ha visto cómo se reducían las listas del paro el pasado año 2014 en 15.000 personas y los contratos crecían en un 8,8 por ciento. Sin embargo, ha destacado que no es momento de detenerse, ya que “las buenas noticias en este partido para lo que valen es para saber que hemos trabajado en la buena dirección y que tenemos que seguir trabajando en ello”.

Respecto a la labor realizada por los ayuntamientos, ha considerado que “han sido la punta de lanza para el fin de la crisis” y “sin vosotros, el camino de la recuperación no hubiera sido posible”. Porque se han conjugado los valores de la estabilidad con el mantenimiento de la sociedad del bienestar, toda vez que “los mejores servicios a los ciudadanos son los que se pueden pagar”. Ha querido poner en valor la rebaja de impuestos que ha entrado en vigor desde el pasado 1 de enero y que “pondrá en los bolsillos de los españoles más de 9.000 millones en dos años”. Las cifras de empleo, la salida de la crisis, la rebaja fiscal y las últimas medidas aprobadas por el Ministerio de Hacienda y Administraciones Públicas para dotar de liquidez a comunidades autónomas y ayuntamientos (más de 100.000 millones se han dado en tres años) demuestran que el PP no se olvida de nadie. “Así es como se construye España, porque no se ha mirado el color político, se han mirado las necesidades de los españoles, vivan donde vivan y voten a quien voten”. “Hoy España puede y debe tener esperanza porque hemos puesto los cimientos para que España camine hacia la recuperación” y la tarea de todos los cargos del PP pasa por seguir demostrando su “responsabilidad, rigor e ilusión”. “Caminemos juntos y creceremos juntos. Caminemos juntos y crearemos empleo juntos. Caminemos juntos y seguiremos creando este gran país que es España”.



Mª Dolores Cospedal con Rosa Romero, Rita Barberá, Javier Arenas, Cristóbal Montoro, Juan Ignacio Zoido, Iñigo de la Serna, Rosana Navarro y Manuel Reyes





El ministro de Hacienda y Administraciones Públicas, Cristóbal Montoro: “Nos votaron en 2011 para sacar a España de la crisis y lo estamos haciendo”

“Vivimos el comienzo de una nueva etapa de prosperidad y de igualdad de oportunidades a través de la política social más importante que es la creación de empleo”

Montoro se ha preguntado dónde estaría ahora la nación si no se hubiera saneado el sector bancario, ya que a su juicio "nadie puede entender que un país pueda crecer sin banca" y ha incidido en que al rescatar a la banca "estamos rescatándonos a nosotros mismos y a los ahorradores, que son los que tienen que financiar". Ha aprovechado su discurso para afirmar que a comienzos de este 2015 se puede decir que España "se está recuperando económicamente", después de haber cerrado 2014 con creación neta de empleo "por primera vez después del comienzo de la crisis". "Hay quien lo cuestiona y se refiere a esto como la recuperación de la que habla el Gobierno, como si esto no fuera un cambio económico que ya está viviendo la gente". Ha recordado que 2014 se ha cerrado con 440.000 afiliados más a la Seguridad Social, "y nadie pronosticó que España fuera a tener esa creación neta de empleo, ni los organismos internacionales, ni los europeos ni los analistas profesionales". "Es la primera vez en nuestra historia, y eso tiene que ver con las reformas que hemos hecho como país, y tiene que ver con que hemos reformado las relaciones laborales con una reforma del mercado de trabajo que las ha modernizado".



Ha dicho que todas las administraciones son responsables de que los ciudadanos reciban los servicios públicos, y eso es algo que a su juicio se ha hecho en esta legislatura. Se ha referido además a que desde el Gobierno se han promovido operaciones financieras como el FLA, "que en sus tres cuartas partes han ido a protección social y servicios sociales". "Estamos haciendo un rescate de personas con estas movilizaciones de fondos financieros, garantizando que nuestras administraciones públicas paguen esos servicios sociales". Ha recordado como en un pasado reciente "se decía que había demasiados ayuntamientos, pero lo decían porque confundían el número con la gestión". En todo caso, "estaban equivocados, y ahora no dicen eso, ya que con superávit presupuestario en los ayuntamientos, se les acabó el argumento".



Cristóbal Montoro durante su intervención



El vicesecretario general de Política Autonómica y Local del PP, Javier Arenas: “La gestión municipal será clave para ganar las próximas elecciones”

“Es evidente que España tiene que seguir saliendo de la crisis y, para eso, necesita una legislatura más de Rajoy”

Arenas ha recordado a los alcaldes presentes en el acto que el PP tiene dos tareas fundamentales por delante este año: “hacer balance de la buena gestión que se ha hecho en el Gobierno de España, Autonómico y Local y, la segunda, continuar haciendo propuestas de futuro”. “Los españoles nos dijeron a los gobiernos municipales del PP y al Gobierno de Rajoy que la gran tarea que nos encomendaban era sacar a España de la terrible crisis en la que nos habían dejado el socialismo y Zapatero, y ahí está el balance, estamos empezando a salir de la crisis”. “Podemos decir con humildad y con orgullo que los alcaldes populares han situado a nueve de cada diez ayuntamientos de España en superávit y de eso podemos presumir. España era vagón de cola y, en este momento, es locomotora de la Unión Europea, siendo el gobierno más reformista desde que tenemos democracia y también el gobierno más municipalista”. “Cuando tú eres fuerte en las elecciones municipales, estás en condiciones de ganar las autonómicas, las europeas y las generales porque las municipales son el termómetro de la vertebración real de una organización política tan fuerte como la nuestra, que somos y seguiremos siendo uno de los principales partidos de la Unión Europea”.



Javier Arenas



Barberá, Arenas, Montoro y Cospedal



La alcaldesa de Valencia, Rita Barberá: “El Gobierno de Rajoy ha vuelto a dar a los ayuntamientos el mayor protagonismo político”

“Hemos sido clave para salir de la crisis porque somos capaces de dar la mejor respuesta a las demandas de los vecinos. Somos la garantía de continuidad de los servicios públicos”.



Rita Barberá con M^a Dolores Cospedal, Rosa Romero y Antonio Lucas-Torres





La alcaldesa de Ciudad Real, Rosa Romero: “El Partido Popular ha demostrado ocuparse y preocuparse de los problemas reales de los ciudadanos con medidas de apoyo a las administraciones locales, las más cercanas”

Romero ha destacado que el Ayuntamiento de Ciudad Real ha cumplido con el compromiso de estabilidad presupuestaria desde su filosofía de que “no se puede gastar por encima de lo que se ingresa”. Se han ahorrado 1,9 millones de euros tras refinanciar la deuda creada en los años 2012 y 2013 a través de los préstamos del Instituto de Crédito Oficial (ICO) y, según ha apuntado, Ciudad Real es uno de los municipios menos endeudados de España. Por este motivo, la alcaldesa ha criticado a aquellos que “no han sabido aprovechar las medidas que el Gobierno ha puesto a disposición de las administraciones locales para sanearse” y ha puesto como ejemplo a Toledo donde la deuda viva es similar a la de los Ayuntamientos de Ciudad Real y Guadalajara juntos lo que refleja, en su opinión, “que no todos hemos hecho igual los deberes”.



Rosa Romero







Se guardó un minuto de silencio por el atentado terrorista en Francia

